



## Le métropolite Hilarion en visite chez le pape émérite Benoît XVI

Le 24 septembre 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a entamé une visite à Rome.

Il était attendu à l'aéroport par l'évêque Mathieu de Bogorodsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, A. A. Avdeev, ambassadeur de la Fédération de Russie au Vatican, et le prêtre Hyacinthe Destivelle, du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

Le 25 septembre, le président du DREE a été reçu au Vatican par le pape émérite Benoît XVI. Le métropolite Hilarion a congratulé le pape Benoît XVI, qui fêtait son 90<sup>e</sup> anniversaire, et lui a transmis les chaleureuses salutations et les meilleurs vœux de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Pendant l'entretien qui a suivi, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a parlé au pontife émérite de la rencontre du patriarche Cyrille et du pape François, le 12 février 2016, ainsi que des différents aspects de la coopération entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine.

Répondant aux questions du pape émérite Benoît XVI sur la renaissance de la foi dans l'espace canonique de l'Église orthodoxe russe, le métropolite Hilarion a évoqué la construction de nouvelles églises, l'ouverture de monastères, la création de facultés de théologie dans les universités, l'activité éditoriale et éducative de l'Église.

Mgr Hilarion a remis au pape Benoît XVI l'édition russe du livre de ce dernier, *La théologie de la Liturgie*, publié par les Éditions du Patriarcat de Moscou avec la participation de la Fondation caritative Saint Grégoire le Théologien. Le pape émérite a chaleureusement remercié le président du DREE et dit espérer que ce livre, traduit en russe, serait utile aux fidèles de l'Église orthodoxe pour une meilleure compréhension de la Liturgie.

Comme cadeau d'anniversaire, le métropolite a offert au pape émérite les six tomes de son ouvrage *Jésus Christ. Vie et enseignement*.

Prenaient part à la rencontre le préfet de la Maison pontificale, l'archevêque Georg Gänswein, le hiéromoine Jean (Kopeïkine), vice-recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode et le prêtre Hyacinthe Destivelle, du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48184/>